

France Inter coupe le micro à l'écologie et aux luttes

Résumé par Claude 3, version opus.

- Plusieurs émissions écologiques de France Inter, dont « La Terre au carré », vont disparaître ou être transformées à la rentrée prochaine. La direction souhaite aller vers plus de science et moins de luttes.

- Des journalistes comme Anaëlle Verzaux, Giv Anquetil et Camille Crosnier voient leur micro coupé. Le contenu et le nom de « La Terre au carré » risquent d'être bouleversés, malgré l'opposition de l'équipe[1].

- La direction justifie ces changements par la volonté de rendre l'information « moins anxiogène ». Mais, pour les auditeurs, ces émissions donnent envie d'agir face à la crise écologique.

- Au-delà de l'écologie, d'autres émissions engagées comme « Des vies françaises » et « C'est bientôt demain' » vont aussi disparaître.

- L'humoriste Guillaume Meurice est aussi menacé de sanction disciplinaire pour une chronique. Son collègue Djamil Le Shlag a démissionné en direct pour dénoncer ces atteintes à la liberté d'expression.

- Les sociétés des producteurs et des journalistes de France Inter dénoncent une « atteinte grave au pluralisme ». Un préavis de grève a été déposé pour le 12 mai.

En résumé, ce virage éditorial de France Inter, supprimant des émissions écologiques et satiriques, suscite une forte opposition en interne comme chez les auditeurs. Il est perçu comme une atteinte à la liberté d'expression et au traitement des enjeux environnementaux.